

Flötenkreis

„Alles was
Odem hat,
lobe den
HERRN!
Halleluja!

(Ps. 150,6)

Nach einer Pause durch Krankheit und Corona konnten wir Anfang 2023 neu starten und auch schon im Gottesdienst blasen.

In den wöchentlichen Proben erarbeiten wir mehrstimmige Flötensätze.

Wer gern mit uns musizieren möchte, braucht Musikalität, Fingerfertigkeit und Auffassungsgabe.

Instrumente und Noten stellt die Paulusgemeinde zur Verfügung.

Wir freuen uns auf Verstärkung.

Der Flötenkreis ist im Gottesdienst der Paulusgemeinde zu hören, aber auch im

Patientengottesdienst im Diakonissenkrankenhaus

über das Jahr in verschiedenen Altenheimen

im Advent im Hospiz Advena und in der Robert-Koch-Klinik

Der Flötenkreis der Paulusgemeinde besteht zur Zeit aus 3 BläserInnen im Alter zwischen 59 und 70 Jahren.

Termin: jeden Mittwoch

Zeit: 16 Uhr

Dauer: 1 Stunde

Ort: Pauluskirche,
Konfirmandenzimmer

Art: Musikgruppe

Leiterin: Dagmar Messer

Kontakt: 0341/9421214